

FKP USK Perkenalkan Budidaya Ikan Teknologi Yumina-Bumina ke Dayah Raudhatul Qur'an Al-Aziziyah

Category: Ekonomi

written by Redaksi | 07/08/2024



ORINEWS.ID, Aceh Besar – Dosen dan mahasiswa Fakultas Kelautan dan Perikanan (FKP) Universitas Syiah Kuala (USK) melaksanakan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dengan tema “Pemberdayaan Santri Melalui Pelatihan Teknologi Yumina-Bumina pada Budidaya Ikan”.

Kegiatan ini dipusatkan di Meunasah Dayah Raudhatul Qur'an Al-Aziziyah, Gampong Lamsiteh, Kecamatan Darul Imarah, Kabupaten

Aceh Besar, Selasa (6/8/2024).

Pimpinan Dayah Raudhatul Qur'an Al-Aziziyah, Tgk. Salman, M.Sh, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada tim pelaksana kegiatan PKM dari FKP USK. Ia berharap ilmu yang diperoleh para satri bisa segera dipraktekkan untuk mengembangkan usaha budidaya ikan yang dapat mendukung kemandirian dayah dan keberlangsungan ekonomi.

“Kami berharap pengetahuan dan teknologi yang diperoleh hari ini dapat segera dipraktekkan langsung oleh para santri kami,” kata Tgk. Salman.



Para Dosen dan Mahasiswa FKP USK saat melakukan sesi foto bersama para santri Dayah Raudhatul Qur'an Al-Aziziyah setelah pelatihan Teknologi Yumina-Bumina pada Budidaya Ikan, Selasa (6/8/2024). FOTO/FKP USK

Sementara itu, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kemitraan FKP USK, Dr. Ir. Muhammad Irham, S.Si, M.Si, menjelaskan, kegiatan PKM ini merupakan bagian dari Tridharma Perguruan Tinggi. Tujuan utama pengabdian ini adalah untuk meningkatkan ekonomi di wilayah dayah dengan fokus pada

produksi mandiri, seperti budidaya ikan.

Ia juga menekankan pentingnya mengintegrasikan budidaya ikan dengan pertanian dalam ruang terbatas melalui teknologi Yumina-Bumina.

“Kita akan mengajarkan para santri bagaimana mengintegrasikan budidaya ikan dengan pertanian dalam ruang yang terbatas, yang disebut dengan Yumina-Bumina, di mana ikan dan sayuran dapat dipanen dan dimanfaatkan untuk kebutuhan sehari-hari,” jelas Dr. Irham.

Dr. Cut Dara Dewi, S.Pi., M.Si, selaku Ketua PKM FKP USK, menerangkan tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan pengetahuan santri tentang penerapan teknologi Yumina-Bumina dalam budidaya ikan, meningkatkan produksi pangan lokal, diversifikasi mata pencaharian, dan mengurangi ketergantungan pada sumber daya ekonomi yang terbatas.

“Termasuk meningkatkan nilai tambah perekonomian melalui implementasi teknologi Yumina-Bumina di Dayah Raudhatul Qur’an Al-Aziziyah,” tambah Cut Dara Dewi.

Untuk diketahui, dalam kegiatan PKM tersebut menghadirkan dua pemateri handal, yaitu Muhammad Syukran, S.Pi, yang menyampaikan materi tentang teknologi dalam budidaya ikan nila dan Ika Rezvani Aprita, ST, M.Si, memberikan materi tentang sistem hidroponik.

Terakhir, Ketua PKM mengucapkan terima kasih kepada DRTPM Kemdikbudristek, Pimpinan Dayah, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kemitraan, dosen FKP USK, pemateri, serta para mahasiswa budidaya perairan dan santri yang terlibat, termasuk tim anggota PKM, Ismarica, S.Pi., M.Si dan Putri Meutia Sari, S.TP, MT, Ph.D. []